



Auszug aus dem Beschlussprotokoll

64. Sitzung des Gemeinderats vom 25. Oktober 2023

2399. 2022/626

Interpellation von Stefan Urech (SVP) und Susanne Brunner (SVP) vom 30.11.2022:

Werbeflyer für «Kidical Mass»-Veranstaltungen in den Zürcher Primarschulen, Haltung zum Verein «Vélorution» und zur Veranstaltung «Kidical Mass» und Beurteilung des Aushangs sowie Regelung der Aushänge in den Schulen

Der Stadtrat beantwortet die Interpellation (STRB 1425 vom 17. Mai 2023).

Stefan Urech (SVP) nimmt Stellung.

Namens des Stadtrats nimmt stellvertretend für den Vorsteher des Schul- und Sportdepartements die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements Stellung.

Das Geschäft ist nach erfolgter Diskussion erledigt.

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat